

ANDALUCÍA

JAÉN

Declaran culpables a los 'Pikikis'

Seis días después de ser juzgados en la Audiencia Provincial de Jaén en medio de unas medidas de seguridad sin precedentes, el jurado popular declaró ayer culpables de asesinato a dos miembros del clan gitano de Los Pikikis por la muerte a tiros del patriarca de otra familia gitana, la de Los Mallarines, un suceso que convulsiónó la barriada de Arrayanes, en Linares, en febrero de 2006.

Tanto Diego Moreno Flores como su hijo Joaquín se enfrentan ahora a una pena (el magistrado de la sección tercera de la Audiencia dictará sentencia en los próximos días) de 20,5 y 19 años de prisión, respectivamente, por los delitos de asesinato y tenencia ilícita de armas, que pide para ellos el Ministerio Fiscal.

Por su parte, el jurado ha exculpado del delito de asesinato al otro miembro de Los Pikikis, Sebastián Moreno, por considerarlo probado que no participó en los hechos, aunque sí es condenado por tenencia ilícita de armas. En todo caso, como ya lleva en prisión más de dos años el juez ha ordenado su libertad inmediata. El suceso se desencadenó por los insultos que los miembros de Los Pikikis vertieron contra el patriarca de Los Mallarines, que acabó de forma trágica y motivó la huida posterior de Los Pikikis de Linares.— G. D.



El ministro Gabilondo junto a la rectora de Málaga y el arquitecto Salvador Moreno Peralta. / GARCÍA SANTOS

EDUCACIÓN

Gabilondo: "Bolonia ofrece ventajas extraordinarias a los estudiantes"

El ministro de Educación, Ángel Gabilondo, repitió ayer en una visita a la Universidad de Málaga las virtudes del Espacio Europeo de Educación Superior más conocido como Plan Bolonia. Gabilondo asumió la parte negativa del plan, pues su implantación será "dificultosa", pero dignificó la buena, y es que "ofrecerá ventajas extraordinarias a los estudiantes, como la movilidad tanto en el continente como en el propio país". El ministro paró en Málaga para presentar la Estrategia Uni-

versidad 2015, el flamante plan del Gobierno para modernizar la universidad española. Gabilondo negó que el Plan Bolonia pretenda "mercantilizar" las universidades, sino potenciar su "responsabilidad social". El responsable de Educación confió en que se cumpla el objetivo marcado para 2020, es decir, que el 20% de los estudiantes europeos hayan cursado un curso en el extranjero. Eso generaría, afirmó Gabilondo, una "Europa social de la cultura de las Universidades".

MARBELLA

Encontrado un cadáver decapitado

Un barco de limpieza del Ayuntamiento de Marbella encontró ayer a mediodía un cadáver decapitado en avanzado estado de descomposición a 200 metros de la playa de Fontanilla. El cuerpo estaba sujeto a un objeto flotante, al parecer un neumático. "Era un tronco con extremidades", ilustró una portavoz de la policía nacional, que aseguró que de momento es imposible determinar el sexo, la raza o la identidad de los restos. El juez levantó ayer el cadáver y se espera que en los próximos días la autopsia pueda aportar más datos a la investigación.— EFE

METEOROLOGÍA

Alerta en Jaén, Almería y Granada

La Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) activó ayer para el día de hoy la alerta amarilla y naranja en las provincias de Jaén, Almería y Granada ante la previsión de que las temperaturas pudieran llegar a los 41 grados. En Almería la alerta se activará a las 12 horas en Nacimiento y Campo de Tabernas, Valle del Almanzora y Los Vélez. Las la campaña cordobesa, Guadix y Baza, y el valle del Guadalquivir a su paso por la provincia de Jaén, serán las comarcas más afectadas por las altas temperaturas.

PEGA EN ESTA CARTILLA LOS CUPONES Y LLÉVATE MAÑANA JUEVES EL IIº VASO DE KUKUXUMUSU



Reúne los cupones que encontrarás en el periódico hoy miércoles y mañana jueves, y por tan sólo 0,50€ recoge mañana jueves, en tu quiosco, un nuevo vaso con EL PAÍS.



+ 0,50€ =



12 vasos Kukuxumusu

* 6 vasos grandes

* 6 vasos pequeños

* 12 diseños diferentes



Para más información: www.elpais.com e 902 11 91 11

EL PAÍS